

24Jam

Pimpin Apel Fungsi, Kapolresta Mataram Tekankan Kejujuran pada Anggota

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Feb 22, 2023 - 10:04



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memimpin Apel Fungsi di Mapolresta Mataram, (22/02/2023)

Mataram NTB - Apel fungsi itu sangat penting untuk memastikan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas sebagai kepolisian. Apel fungsi sangat berbeda dengan Apel Senin dimana yang akan mengambil pimpinan apel Kapolresta, Wakapolresta ataupun PaWas, akan tetapi Apel Fungsi diambil atau di Pimpinan oleh masing-masing kepala kesatuan dan ini berlaku di seluruh lingkungan polri dari Mabes Polri, Polda, Polres, hingga ke tingkat Polsek.

Hal itu disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam arahnya saat memimpin apel fungsi di Mapolresta Mataram, Rabu (22/02/2023).

Lebih lanjut Kapolresta dalam arahannya menitik beratkan kepada tingkat kedisiplinan anggota dimana ini sangat dipengaruhi oleh rasa tanggungjawab yang melekat pada diri anggota.

Ia menekankan bahwa tidak bisa di tunda-tunda ataupun dipungkiri bahwa polri itu tugas utamanya dan dipikul oleh seluruh anggota yang berada di fungsi manapun di kepolisian adalah menjaga Kamtibmas. Memelihara Kamtibmas tidak hanya dilakukan dalam bentuk penindakan tetapi perlu adanya upaya antisipasi.

"Mencegah atau mengantisipasi gangguan Kamtibmas itu harus dilakukan oleh seluruh fungsi. Maka melalui koordinasi yang intens antar fungsi perlu dilakukan. Maka Apel fungsi itu sangat penting,"ucap Pria tegas ini.

Untuk mengetahui apa permasalahan di setiap fungsi yang ada Mustofa terus berusaha menjalin komunikasi serta koordinasi, bahkan cara ini hampir dilakukannya setiap hari. Ia menekan dalam arahannya bahwa apa yang kita kerjakan ini merupakan tugas kita bersama.

"Tidak ada satu fungsipun di Polresta Mataram yang tidak saya datangi baik untuk berdiskusi, koordinasi, ataupun sekedar mengecek. Ini saya lakukan untuk memberi contoh kepada seluruh anggota, pekerjaan yang ada ini tanggungjawab kita bersama,"tegasnya.

Mustofa berharap kedepan seluruh fungsi harus meningkatkan Kedisiplinan karena melalui apel fungsi ini diharapkan anggota mendengar dan memahami apa yang diarahkan pimpinannya.

"Bagi saya Kata kuncinya, jika bekerja dengan kepemimpinan saya adalah Jujur. Karena bagi saya Kejujuran adalah diatas segala-galanya dalam pelaksanaan tugas pengabdian,"jelasnya

Terakhir Kapolresta Mataram menekankan bahwa keadaan apapun, tugas sebanyak apapun dan dalam keadaan serba kekurangan pun Polisi harus tetap menciptakan kamtibmas untuk daerah ini. (Adb)